

Fecha: 16-01-2025
Medio: El Longino
Supl. : El Longino
Tipo: Noticia general
Título: 'El Jefe Regional subrogante Prefecto, César Ramírez Abarzúa participa de reuniones de trabajo con ministras de Estado por seguridad fronteriza

Pág. : 7
Cm2: 216,7

Tiraje: 3.600
Lectoría: 10.800
Favorabilidad: No Definida



El Jefe Regional subrogante Prefecto, César Ramírez Abarzúa participa de reuniones de trabajo con ministras de Estado por seguridad fronteriza

El Jefe Regional subrogante Prefecto, César Ramírez Abarzúa junto al jefe del Departamento de Migraciones y Policía Internacional Iquique, Subprefecto Alberto Castro Alarcón, sostuvieron reuniones de trabajo con las ministras del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, la de Defensa, Maya Fernández y

la delegada presidencial de la región, Ivonne Donoso y autoridades locales en el complejo fronterizo Colchane.

En la ocasión, las autoridades mencionadas trataron temas relacionados con la reconducción de las personas que cruzan irregularmente dicha frontera y los avances en materia de

protocolos de los acuerdos de cooperación migratoria suscritos en diciembre pasado con Bolivia.

Asimismo, participaron de la puesta en marcha de un camión escáner de Aduanas de última tecnología para fiscalizar el ingreso de mercadería a Chile. “Esta tecnología permitirá combatir de mejor manera el crimen organizado en la frontera, elevando de 7 a 14 los escáneres disponibles en el país”, sostuvo la ministra Tohá